

TRASCENDIÓ

Que los representantes del gobierno de **Andrés Manuel López Obrador** sostuvieron al menos 80 reuniones con sus contrapartes empresariales y sindicales hasta alcanzar ayer el acuerdo para regular el *outsourcing* o subcontratación laboral. El líder de la bancada morenista en el Senado, **Ricardo Monreal**, explicó que el Ejecutivo enviará lo acordado a la Cámara de Diputados en alcance a su iniciativa original, a fin de aprobarla en el pleno y remitirla a los senadores, que en su mayoría, adelantó, "estarán de acuerdo" con la reforma.

Que Juan Carlos Loera, candidato a gobernador de la coalición Juntos Haremos Historia en Chihuahua (Morena, PT y Nueva Alianza), hizo un movimiento estratégico para enfrentar a sus contrincantes femeninas: designó a la académica **Norma Deirdré Bazzán Mayagoitia** como su coordinadora general de campaña, quien renunció al cargo de administradora de Aduanas en Ciudad Juárez para unirse a este proyecto, con lo que será la portavoz principal y voz femenina que responda a las aspirantes de la alianza PAN-PRD, **Maru Campos**, y del PRI, **Gra-cielo Ortiz**.

Que el registro de **Onésimo Cepeda** como candidato de Fuerza por México a una diputación, acto que adelantamos ayer en este espacio, detonó de inmediato los deslindes del Episcopado y la diócesis de Ecatepec, y solo horas más tarde la bajada del cuadrilátero del obispo emérito, a quien mandaron decir desde Roma, a pregunta expresa, que nomás no. ■

